

Wie auch zu Beginn der Sitzung regen mehrere Ausschussmitglieder an, die Beschlussvorlagen mit entsprechenden Unterlagen auf Grund des Umfangs und der kurzen Zeit im Vorfeld der Ladungsfrist zu versenden bzw. zur Verfügung zu stellen. Da die Einladungen in der Regel nicht in dem Umfang, wie sie zu dieser Sitzung versendet wurden, zusammengestellt werden, einigt man sich in der weiteren Diskussion darauf, zunächst wie bisher zu verfahren. Sollte sich herausstellen, dass in Zukunft des Öfteren ein solcher Umfang an Unterlagen erreicht werde, könne eine kurzfristige Änderung immer noch umgesetzt werden.

unterz. am:

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Vorsitzender

\_\_\_\_\_  
Schriftführer/in

gesehen am:

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Bürgermeister

Interne Mitzeichnungen am:

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
FB 3/3.1

\_\_\_\_\_  
FB 3/3.2